



**LABORATORIUM MANAJEMEN MENENGAH**  
**FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS GUNADARMA-JAKARTA**

<http://ma-menengah.lab.gunadarma.ac.id>

Kampus Kelapa Dua (E), ruang E532 Jl. Akses UI Cimanggis Depok, Telp. 021 8727538 dan 41 dan  
Kampus Bekasi (J), Lab. Ekonomi Terpadu Lt. 4, Jl. KH. Noer Ali, Kalimalang, Bekasi, Telp. 021 88801117

SATUAN ACARA PRAKTEK

Praktikum : Internet & Jaringan & Prakt. \*\*  
Kode MK/Semester : AK 024208/Genap (ATA)  
Sistem Operasi : Windows/UBUNTU 7.08  
Software yang digunakan : Mozilla Firefox  
Kelas / Prog. Studi : 2DA/ D3-AK Bisnis & Kewirausahaan

Silabus Singkat:

Tujuan dari matakuliah ini diharapkan agar mahasiswa dapat mengetahui dan memahami penggunaan Internet dan jaringan, mengetahui syntax yang digunakan.

<b>Pertemuan ke-</b>	<b>Materi/Modul</b>	<b>Aplikasi</b>
<b>1</b>	Pengertian Jaringan Mengetahui mengenai jaringan dan jenis-jenisnya, mengetahui topologi dasar jaringan LAN, Mengetahui model referensi jaringan	Teori
<b>2</b>	Internet Mengetahui dan memahami internet, sejarah dan fungsinya, mengetahui prasyarat akses internet, mengetahui kesalahan dalam pemasaran internet.	Teori
<b>3</b>	Quiz 1 Mengetahui sejauh mana tingkat pemahaman mahasiswa terhadap 2 materi yang diberikan, mengevaluasi untuk mengetahui tingkat kemampuan para praktikan	
<b>4</b>	HTML dan XHTML Mengetahui dan mengerti mengenai HTML, mengetahui tag-tag dari HTML, dan dapat menjalankan HTML, Mengetahui perbedaan dan penggunaan HTML dan XHTML, mengetahui pengkodean-syntax HTML, dapat merancang homepage dengan macromedia flash	Mozilla Firefox dan notepad
<b>5</b>	e-Commerce mengetahui pengertian, kelebihan, keuntungan, uang lingkup, jenis-jenis, komponen-komponen e-commerce, mengetahui pertimbangan bisnis dan tantangan bisnis e-commerce di masa depan.	Mozilla Firefox dan notepad
<b>6</b>	Quiz II	

<b>Pertemuan ke-</b>	<b>Materi/Modul</b>	<b>Aplikasi</b>
	Mengetahui sejauh mana tingkat pemahaman mahasiswa terhadap 2 materi yang diberikan, mengevaluasi untuk mengetahui tingkat kemampuan para praktikan	
7	Pengulangan Me- <i>review</i> semua materi yang diberikan dan memberikan pengenalan materi analisis fundamental sehingga praktikan dapat menguasai materi sebelum ujian.	Mozilla Firefox dan notepad
8	Ujian Mengetahui sejauh mana tingkat pemahaman mahasiswa terhadap semua materi yang diberikan, mengevaluasi untuk mengetahui tingkat kemampuan para praktikan	Manual